

Ein-Personen-Unternehmen 2013 in Österreich

Eine österreichweite Abschätzung der Zahl der Ein-Personen-Unternehmen (EPU) 2013 liefert folgende Ergebnisse nach Branchen: Den höchsten EPU-Anteil (Anteil der Ein-Personen-Unternehmen an den Wirtschaftskammer-Mitgliedern) gibt es im Direktvertrieb mit 91,8% und bei den gewerblichen Dienstleistern (selbständige Personenbetreuung, diverse Beratungsdienste, Vermittlungstätigkeiten, Personalbereitsteller, Zeichenbüros, Bewachungsdienste, Detekteien uvm.) mit 87,2%.

Dahinter folgen die Fußpfleger, Kosmetiker und Masseure (78,4%) sowie die Versicherungsagenten (77,6%) und die Berufsfotografen (77,3%). Insgesamt liegt der EPU-Anteil für Österreich bei 57,3%.



Diese Grafik kann bei Bedarf als hochauflösende jpg-Datei zur Verfügung gestellt werden.

© April 2014

Ansprechpartner: statistik@wko.at